Vendredi 24 juin

Vendredi dernier, Claire est venue à l'école pour nous aider à fabriquer des nichoirs et des mangeoires pour les oiseaux. Des papas, mamans ou mamies nous ont aidés à clouer les planches. Ce n'était pas facile, mais on y est arrivé !!!



















Elle nous a raconté une histoire sur mademoiselle hermine et les oiseaux et nous avons fait des petits jeux comme l'épervier : il fallait attraper un foulard attaché dans le dos du copain....





Et cette semaine, nous devions aller en bus à l'étang de Montjoux, mais comme il y avait trop de pluie, Claire est venue à l'école pour faire le grand jeu autour de la vie des oiseaux :

Il fallait retrouver son compagnon oiseau pour avoir un nid, puis le cacher quelque part. Puis on allait chercher de la nourriture, pour pouvoir avoir des œufs puis des poussins.

















